
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0611/2024 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Mombach betreffend 
Baumfällungen in der Franz-Vlasdeck-Anlage (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wie viele Bäume auf der Franz-Vlasdeck-Anlage sollten im März 2024 und sollen ggf. 
     noch gefällt werden? 
 
Es sind keine weiteren Fällungen (Katasterstand 02.04.2023) geplant.   
 
2. Was sind die Gründe für diese Baumfällungen? 
 
Baum Nr. 32/b wurde am 13.03.2024 gefällt, da er zu 80 % abgestorben war. 
Baum Nr. 5 in der Turmstraße, Höhe Haus Nr. 69-75 wurde am 21.11.2023 gefällt, da er einen 
Pilzbefall an den Stammfußwurzeln hatte und stark absterbend war. 
 
3. Wann werden an Stelle der gefällten Bäume neue Bäume gepflanzt? 
 
Im Rahmen der jährlichen Ausschreibungen zur Nachpflanzung von Bäumen im Stadtgebiet 
Mainz werden in 2025/2026 schwerpunktmäßig u.a. die Ortsteile Gonsenheim und Mombach 
bedacht.  
 
4. Wurde bei den Baumfällungen im März 2023 versehentlich ein Baum gefällt, der gar 
     nicht hätte gefällt werden müssen/sollen? 
 
Bei den angesprochenen Baumfällungen 2023 wurden keine Bäume versehentlich durch das 
Grün- und Umweltamt gefällt.  
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